



CEDIDA

LLAMAN A LA POBLACIÓN A VACUNARSE CONTRA LA INFLUENZA.

Un 37,6% de la población objetivo de Antofagasta ya está vacunada

Un 37,6% de la población objetivo de la Región de Antofagasta está vacunada contra la Influenza, unas cifras que según señaló la Seremi de Salud, son bastante bajas.

El seremi de Salud, Alberto Godoy, advirtió sobre el lento avance de la inoculación en la región ya que a nivel nacional, el avance de la campaña alcanza el 52,8%. “Un bajo nivel de vacunación representa un mayor riesgo para la salud de nuestra población, porque vamos a tener un porcentaje más alto de nuestra comunidad desprotegida y eso significa que si llegan a contagiarse, la enfermedad puede agravarse. No queremos que eso suceda y aún estamos a tiempo de vacunarnos y protegernos antes que lleguen los meses más

fríos del año”, dijo Godoy. La autoridad recordó que este año la campaña se inició con anticipación respecto de periodos anteriores. “Nos estamos adelantando al inicio de la campaña porque se adelantó la circulación viral. En 2024 el primer peak de consultas por enfermedades respiratorias en la región se produjo a mediados de mayo, por lo que es posible que este año se adelante un poco a esa fecha”.

Entre los grupos que deben vacunarse contra la Influenza y el Covid-19 están el personal de salud, personas de 60 años y más, con patologías crónicas (desde los 6 meses en Covid-19 y entre los 11 y 59 años en Influenza), gestantes y cuidadores de personas mayores y funcionarios de ELEAM.🌐